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Protokoll vom 15.02.2023 

 
Kirchenkreis Jugend Konvent am 15.02.2023; Beginn 18:10 Uhr; Ende 21:25 Uhr 
 
Anwesende 

Mika Wunnenberg Region Nord (St. Andreas Harsum) 

Alina Clauswitz Region Nord (Martin Luther) 

Johanna Sufin Region Süd (Lukas Gemeinde) 

Emma Burkowy  Region Sarstedt Stadt (St. Paulus) 

Reto Othmer Region Nord (St. Andreas Harsum) 

Svenja Gätje Region Nord (St. Andreas Harsum) 

Daniel Purmann Region Süd (Lukas Gemeinde) 

Merlin Loudwin Region Ost (Matthäus Gemeinde) 

Céline Madert Region Ost (Katharina von Bora) FSJ-lerin des 
KKJD HiSa 

David Bartels Region Süd (Markus) & VCP 

Hanna Keese Region Sarstedt Stadt 

Elske Gödeke Kirchenkreisjugendwartin KKJD HiSa 

Katrin Bode Diakonin (Martin Luther & KKJD HiSa) 

Harald Breitenfeld Diakon (Diekholzen Barienrode & KKJD HiSa) 

14 Anwesende, davon 10 stimmberechtigt; der Konvent ist beschlussfähig  
 

1 Begrüßung 

Johanna Sufin eröffnet die Sitzung um 18:10 Uhr. 
 
Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen. 
 

2 Berichte  

2.1 Regionen und Gemeinden 

Harsum: Eine erfolgreiche Konfirmand:innenfreizeit zusammen mit der Paulus Gemeinde 
Hasede hat stattgefunden mit 25-30 Konfis. Positive Stimmung bezüglich der Hoffnung auf 
neue Teamer:innen. 6-7 Teamer:innen waren dabei. Das nächste Konfi-Wochenende ist in 
Planung. 
 
Martin Luther: Eine erfolgreiche Konfirmand:innen- und Jugendfreizeit hat stattgefunden. Die 
Kombination aus Konfis und Jugendlichen kam aufgrund zu weniger Konfis zustande. Sie 
konnten 3 neue Teamer:innen dazu gewinnen. Es hat ein Escape-Room-Wochenende 
stattgefunden. 
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Matthäus: Es gab eine Konfi-Aktion in einer alten Hildesheimer Buchdruckerei mit 
anschließendem Essen. Ein Adventskalender wurde für den guten Zweck gestaltet. Jedes 
Türchen wurde nicht geöffnet, sondern gefüllt und anschließend dem Guten Hirten gespendet.  
 
Sarstedt Stadt: Anstehende Konfi-Freizeit der Gemeinden 
 St. Paulus: Die Jugendgruppe trifft sich regelmäßig. 
 Hanna: Wenig motivierte Konfis; viele Teamer gehen aufgrund Studium, etc.; es gibt 
ein regelmäßiges Lagerfeuer 
 
Katharina von Bora: Anstehende Konfi-Fahrt im März mit etwa 25 Konfis; 10-15 Teamer:innen 
 
VCP: Es gibt eine schon länger bestehende Pfadfindergruppe (etwa 11 Personen) und eine 
neue (etwa 16 Personen); das VCP-Gemeinschaftslager steht an 
 
Regionale Zusammenarbeit: 
 
In der Region Süd gibt es eine neue Mitarbeitende Person, die für regionale 
Konfirmand:innenarbeit zuständig ist, jedoch ist Konfirmand:innenarbeit nicht mit 
Jugendarbeit synonym zu verwenden. 
 
In der Region Sarstedt Stadt gibt es ein gemeindeübergreifendes Jugendteam sowie einen 
Jugendtreff. Zudem gibt es Kooperationen bei Konfirmand:innenfreizeiten. 
 
Die Markus-Gemeinde kooperiert mit der Jugendfeuerwehr. 
 

2.2 Vorstandsbericht 

Der Vorstand hat vorbereitend auf die Sitzung getagt. 
Es gibt eine Arbeitsgruppe zur Finanzierung von Freizeiten; der Zuschuss pro Teilnehmenden 
pro Tag wird auf 6€ erhöht 
 

2.3 Bericht aus dem KKJD 

Es gab eine Spielenacht mit 12-14 Teilnehmenden. In den Osterferien geht es auf 
Kinderzirkusfreizeit, die Nachfrage ist sehr hoch. Kostenpunkt sind 20€. Im Juni findet der Ev. 
Kirchentag in Nürnberg statt. Die Fahrt wird vom KKJD angeboten und kostet 98€. In der 
Martin-Luther Kirche gibt es vom 13.03. bis zum 30.03. den ökumenischen Jugendkreuzweg zu 
besichtigen. Stationen werden unter anderem gestalten vom Andreanum, der 
Michelsenschule, der Robert-Bosch-Gesamtschule, der Katholischen Jugend, der 
Neuapostolischen Kirche sowie vom KKJD selbst. Die Kirchenkreisjugendwart:innen haben sich 
zur Landesfachkonferenz zum Thema Anti-Rassismus getroffen. Für 2024 plant der KKJD eine 
große Konfirmand:innen-Freizeit, gemeinsam mit vielen Gemeinden. Erwartet werden rund 
120-150 Konfirmand:innen. Es gab ein Schwarzlichttheater, angeboten von Harald Breitenfeld, 
welches von Céline Madert und Emma Burkowy begleitet wurde und gut ankam. Im März gibt 
es ein Band-Wochenende für Teilnehmende ab 12 Jahren. Für den Sommer sind unter 
anderem der Sommer auf der Wiese und eine Segelfreizeit geplant. 
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3 Finanzen 

Der Konvent hat beim KKV einen Antrag für Finanzmittel in Höhe von 5000€ jährlich gestellt. 
Bisher liegt dazu vom KKV noch kein Beschluss vor, da es von dessen Seite aus noch Fragen zur 
Bestimmung und Verwendung der Mittel gibt. Hierzu muss die Finanzordnung überarbeitet 
werden, wofür sich eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Mika, Céline, Reto und Elske gebildet 
hat. 
 
Daniel Purmann kommt gegen 19 Uhr dazu. 
 

4 Sprengeldeligierte/ Vollversammlung der Ev. Jugend 

Der neue Sprengeljugendkonvent hat sich im November 2022 neu konstituiert. Die nächste 
Sitzung findet am 05.03.2023 statt. Die bisherigen Delegierten Tobias Kunze und Emily 
Dammann sind zurückgetreten, es haben sich noch keine neuen gefunden. 
 
Vom 23.-25.06. findet die Vollversammlung der Ev. Jugend statt. Dorthin dürfen drei 
Ehrenamtliche sowie eine hauptamtliche Person mit. Der thematische Fokus der 
Vollversammlung liegt oft auf Nachhaltigkeit wozu es ein großes Workshop-Angebot. 
 
Elske wird in der Gruppe über kommende Ereignisse informieren. 
 

5 Neukonstituierung des Konvents 

In der Region Ost herrscht bisher keine große Kenntnis über Existenz des Konvents, man ist 
aber zuversichtlich, das bald zu verbessern. 
St. Andreas Hildesheim ist zuversichtlich mindestens eine Person delegieren zu können. 
In Martin-Luther herrscht kein großes Interesse am Konvent. 
 
Die Anwesenden wurden befragt, ob sie im neuen Konvent aktiv bleiben werden oder nicht: 
Johanna, Mika, Alina, Svenja und Hanna werden vermutlich nicht weiterhin dabei sein. 
Merlin bleibt zunächst stellvertretender Delegierter der Region Ost und auch Emma bleibt. 
Céline ist sich derzeit noch unsicher, ob sie dabei bleibt, hat aber grundsätzlich Lust. 
Reto und Reto möchten weiterhin zu den Sitzungen kommen und sich auch, falls sich keine 
andere Person findet, delegieren lassen. 
David möchte sich gern delegieren lassen. 
 

6 Prävention sexualisierter Gewalt 

Der Kirchenkreis wird ab dem 01.01.2024 ein Schutzkonzept entwickelt haben. Dasselbe gilt 
auch für die einzelnen Gemeinden. Bis zum 01.01.2025 muss zudem jede Gemeinde eine 
Risikoanalyse durchführen. 
Oberstes Gebot ist das Wohlbefinden jeder einzelnen Person. Das Schutzkonzept soll zum 
einen auf Gefahren aufmerksam machen und zum anderen sexualisierte Gewalt unmöglich 
machen.  
Das Konzept wird mit allen durchgeschaut und diskutiert. Änderungsvorschläge und -Wünsche 
werden von Elske notiert und in der Arbeitsgruppe eingebracht. 
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7 Verschiedenes 

- 16.-18.06.2023 Ev.Jugend-Wochenende (Verabschiedung alter Konvent; 

Neukonstituierung) 

Weitere Sitzungen: 06.09. und 17.11.2023 

 
Die Sitzung endet um 21:10 Uhr 
 

8 Andacht 

Johanna Sufin beendet die Sitzung mit einer Andacht. 
 
Um 21:25 Uhr endet die Andacht. 
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